



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Matthias Kornek, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.06.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Überprüfung Ampelschaltung Bitterlichstraße

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, die Ampelschaltung Bitterlichstraße/Ecke Laaer-Berg-Straße zu überprüfen. Konkret geht es um die Abbiegeampel, wenn man aus Richtung Simmering in die Laaer-Berg-Straße einbiegen möchte, um in Richtung Oberlaa zu gelangen.



Begründung:

Die Ampelschaltung an der besagten Örtlichkeit ist für Abbieger ziemlich kurz, wodurch es oftmals zu einer Staubildung kommt. Durch diese Staubildung wird hin und wieder auch die Spur für die Geradeausfahrer blockiert.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Matthias Kornek